

## Tour de Suisse pour la Présidente Internationale d'Inner Wheel Gabriella Adami du 3 au 5 avril 2014

La Présidente Internationale fut accueillie à Kloten par la Représentante Nationale Lisbeth Speich et par le Board Director Heidi Müller, ainsi que par une délégation du Comité du district 199 dont bien sûr le Gouverneur Bea Kraemer accompagnée du 1er Vice Gouverneur Ursula Eigenmann et du Past Gouverneur Vreni Steinegger.



Le groupe se rendit directement à Spreitenbach où avait lieu la rencontre des 3 clubs IW Brugg-Wettingen, Aarau et Freiamt – Lenzburg à l'occasion de l'exposition sur l'environnement „Umwelt Arena“: développement durable, énergies renouvelables, consommation et nature, tels étaient les thèmes de la visite.

La réception officielle eut lieu au cours du lunch auquel assistait un grand nombre d'amies IW pleines d'entrain pour de bonnes discussions. Le Past Board Director Ruth Beausire n'avait pas craint de descendre du lointain Jura et fut accueillie chaleureusement.



Le voyage se poursuivit jusqu'à Lucerne, où le club IW de Lucerne-Sursee, en particulier sa présidente Ulrike Averdunk, avait organisé une soirée caritative en faveur des victimes du cyclone Haiyan aux Philippines. De nombreux invités s'étaient rendus au hall d'expositions AKKU à Emmen. Pendant le dîner concocté par des paysannes de l'Entlebuch, eut lieu, accompagné en musique par un orchestre, un défilé de mode préparé par 4 créatrices de design.

La deuxième journée commença par une croisière sur le lac des Quatre Cantons qui emmena la compagnie de Lucerne à Fluelen. Un fin voile de brume flottait sur le lac, donnant une allure mystérieuse au paysage. Mais avec le triomphe du föhn, le soleil réapparut et nous tint compagnie.

A Fluelen nous attendait une joyeuse délégation de membres du club IW Urschweiz avec un drapeau IW.



Grande surprise et accueil chaleureux

C'est à bord du légendaire train panoramique, le Wilhelm-Tell Express, que le voyage se poursuit jusque Locarno et Ascona. Le groupe de voyageuses passa la soirée en compagnie du club IW Ticino.

La fête des camélias de Locarno fit de la troisième journée du séjour de la Présidente Internationale un enchantement. Ensuite, les voyageuses se rendirent en minibus à Bad Ragaz en passant par le San Bernardino.



Le club IW de Sardona, ainsi que des membres d'autres clubs, avaient préparé une promenade et offert un lunch à l'hôtel Quellenhof avant le retour de Gabriella Adami à l'aéroport de Kloten.

Un immense merci à la Représentante Nationale, Lisbeth Speich, qui a su organiser un programme fort varié et agrémenté de belles rencontres Inner Wheel.

Vreni Steinegger  
i.Past Governor / Trad. Brigitte Haas